

# Danramil 0824/17 Sumberbaru Jam Komandan, Tekankan Anggota Jaga Kesehatan, Pedoman Netralitas TNI Hingga Periksa Kelengkapan Kendaraan

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.CO.ID](http://JEMBER.KAMPAI.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 17:55



JEMBER – Dalam memantapkan kedisiplinan dan pembinaan anggota satuan,

seorang Komandan harus melakukan pembinaan secara periodik dan berkelanjutan baik melalui apel harian maupun melalui Jam Komandan, guna meenjalin Komunikasi dengan anggota dan menyampaikan informasi dari Komando Atas, serta upaya pembinaan personel.



Seperti yang dilakukan oleh Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror yang melaksnakaan apel dihalaman Makoramil 0824/17 Sumberbaru pada Rabu 20/09/2023.

Saat Kami wawancarai Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror menyampaikan, bahwa kegiatan apel tersebut merupakan kegiatan rutin yang harus dilaksanakan oleh semua satuan TNI, dalam menyampaikan rencana kegiatan dan evaluasi kegiatan serta pengecekan dan pembinaan personel.

Pada apel tadi saya juga menyampaikan beberapa penekanan sesuai surat telegram Dandim 0824/Jember, diantaranya himbauan menjaga kesehatan anggota, himbauan pencegahan pelanggaran sekecil apapun, pedoman Netralitas TNI dalam menghadapi tahapan Pemilu 2024 yang sedang berjalan serta dilanjutkan dengan pemeriksaan kelengkapan kendaraan bermotor.





Hal ini kita lakukan dalam rangka melakukan perlindungan kepada anggota, memberikan pembinaan personal sekaligus memberikan motivasi kerja kepada mereka dalam menjalankan kompleksitas tugas-tugas kewilayahan. Jelas Danramil Sumberbaru tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi upaya pembinaan yang dilakukan jajarannya tersebut, saya sangat mendukung upaya para Danramil dalam melakukan pembinaan sekaligus memotivasi anggota melalui apel dan jam Komandan tersebut.



Hal ini sebagai kewajiban para Komandan Satuan termasuk Danramil, dalam mempertanggungjawabkan tugasnya memimpin satuan setingkat Koramil, dengan para Bintara Tinggi dan Babinsa sebagai anggotanya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)